
新年度が始まり、はや1ヶ月！なんだか近頃、時間が経つのがはやいな～と感じる
ようになりました。特に楽しいことは来るまで待ち遠しいけど、過ぎてしまえば
あっという間。あのときやればよかったなあと、悔いないように楽しく暮らしてい
きたいですねー！
3月半ばからマスクの着用義務が緩和され、春の陽気とともに人の動きも多くなっ
てきています。わたしも外に出て人と会う機会が増えてきました！最近は嬉しいこ
とに、退屈な日はないんじゃないかというくらい毎日いろんなことをしています。
平日夜は、おうちで〇〇を食べる会をやったり、行きたかったお店や人とご飯に
行ったり。土日は、畑の準備や苗づくりをしたり、唐桑の浜で子どもたちと遊んだ
り、ちょっと遠出してみたり。もちろん平日の唐桑でのまちづくりの仕事も、土日
の鶴亀食堂も、ワクワクしながらやってます～！唐桑に暮らしているとなにかやろ
うといったら共感してくれる仲間がいて、自分たちでなんでも楽しくできちゃうと
ころがステキだな～と思います。これからどんどん暖かくなって夏に向けて、
いろんなイベントや企画も増えてくるので、張り切り過ぎてバテないように
（笑）ほどほどにがんばりたいですーー！（みどり）

気仙沼魚市場前で漁師さんの銭湯 『鶴亀の湯』 と食堂 『鶴亀食堂』 を経営しております歓迎プロデュースが、世界の海で働くみなさんに勝
手に気仙沼の情報をお送りします！ご意見・お問い合わせはこちらまで。 info@kesennuma-tsurukame.com

ゴールデンウィークの巻 作：
ひろな

晴れの多い日が続く気仙沼！そんなわたしはこの春、畑を始めました♪
牛を飼ってる友人から牛糞をもらいに行ったり、牡蠣殻やワカメの茎、ウニの殻を
入れたりして、肥料から地産地消のお野菜を作ろうとチャレンジを始めました！と
はいえ、1人では難しいので、地元の農家さんや仲間たちと一緒に楽しくやってい
ます♪お魚もお野菜もこれからも地元の物を食べ続けたい、子どもたちに食べて貰
いたいと思っています～まだ種を蒔いただけで芽も出てませんが、もうすでに楽し
みです～♪笑 産直に行くと、こんなふうに売ったり、食べたりしてもらえるかな
～と夢ばかり膨らませてしまいますが、まずはちゃんとお世話をして収穫までたど
り着かないとですね！笑 ちゃんと収穫できたら、鶴亀でも使いたいし、
いつかみなさんのお口にも入ればいいなあと思っています♪夏頃には続編
ご報告できると思うので、期待せず待っててください～！（さちを）

操業お疲れさまです！もうすぐ働き始めて1ヶ月が経とうとしています。時間の経
過はあっという間ですね(笑)
鶴亀で働くようになって改めて「私は周りの人に恵まれているな」と感じる機会が
増えたように感じます。人よりも劣っている部分が多く、マイナスに考えてしまい
がちな私ですが、働く中で少しでもできた時に褒めてくれたり、ちょっとした事で
「ありがとう」と言ってくれる方が多くて前向きな気持ちになりますし、もっと頑
張ろうと自然とそう思える場だな、としみじみ感じます。人には得意不得意があり
ますし、それもその人の個性で得意な部分は伸ばして不得意な部分は他の人が補っ
ていけばいんだって教えられた気がします。鶴亀メンツ最高です♡
帰ってきたら皆さんの元気も分けに来てくださいね、体調に気をつけて、
今日もいってらっしゃい！（あんり）

毎日操業おつかれさまです～！みなさん、５月病になってないですか～？
ゴールデンウィークはひさしぶりに気仙沼もたくさんの観光客が見られて、どこも
大混雑だったようです。わたしは、うみを連れてウニ剥きに行ったり、東京から来
た友達と昼間から浜でビールを飲んだり、近所の人の家でBBQをしたりと、ほぼ気
仙沼で過ごしました～！富山県出身の元シェアメイト「こまち」が結婚して神奈川
に引っ越すことになったので、一緒にシェアメイトしていたメンバー４人で一緒に
最後の時間を過ごし、共にシェアハウスしてた６年間にしみじみ。きっと人生のう
ちにシェアハウスすることはもう二度とないな～と思い、あらためて４人で過ごし
た６年間、とても尊い時間だったなぁと思いました！「シェアハウスしてて喧嘩し
たりしないの？」とよく聞かれてたんですが、あんまりしませんでした！笑 お互
いに気になったことはちゃんと伝えるし、かといって余計なことは言わないし、そ
れぞれ部屋があるので、ひとりになりたいときは部屋にこもるし。なんだかんだ仲
良くやってました～！それぞれ違う性格だから、逆によかったのかな～。
また来世でもシェアハウスしたいな～と思える４人でのシェアハウスの
日々でした。こまち、みどり、みっぽ、ありがとう！また来世で！（えま）

毎日お疲れ様です。コロナがインフルエンザと同じ５類になって街中はマスクを外
している人も多く見かけるようになりました。やっと暖かくなり新緑の季節になり
まして、気仙沼の町には数多くのライダーを見かけるようになりました。天気のい
い日に海岸線をバイクで走ったら絶対気持ちいいでしょうね！そんな平和な今年の
GWになんと暴走族100人以上が爆音行為に蛇行運転を観光客にお披露目と言わん
ばかりに内湾に集結しまして、お魚いちばの駐車場を占領していました。『うわー
昭和みたい！今でも暴走族いるんだな』と思った私。気仙沼以外の県内のヤンキー
風が集まったのかな⁈ そういえばあの頃はネコもなめんなよ！と暴走族風でした
し(笑)、積み木くづしというヤンキー家庭のドラマもありましたね。短ランにぼん
たん、エナメルの靴履いた水産高校生が懐かしいです(笑)みんな不良少年少女に
ちょっと憧れた時代でした。平成生まれの鶴亀女子達にはわからないと思い
ますが、『流行は繰り返される』と言われるのなら、またバブル時代並みに
景気が良くなってほしいなと暴走族をみて強く願う昭和の私でした。(のりこ）
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